

Aumônerie des étudiants et des jeunes pro

Venez, vivons la fraternité entre étudiants et jeunes professionnels afin de grandir en humanité et en spiritualité ! Faire l'expérience et vivre dans un espace de relations vraies.

A travers une vie fraternelle, la découverte culturelle, spirituelle et la vie sociale, l'objectif est le suivant : **partager nos expériences dans le cadre spirituel, académique, social tout en aidant les nouveaux étudiants à s'intégrer dans leurs milieux de vie.**

Venus d'ailleurs ou vivant sur place : d'Afrique, d'Amérique Latine, d'Europe et d'Asie ; nous, étudiants pouvons témoigner que ce microcosme de la mondialisation nous invite aussi à une vie missionnaire. Au seuil de la Paroisse Saint Irénée, vivent des étudiants, représentants plus de 146 pays résidents à la cité André ALLIX : est-ce un signe providentiel ?

"Que notre solidarité se fasse inventive" par le lien de la fraternité, de l'accueil et de l'hospitalité mutuelle : « Je suis faite pour aimer et agir. Mon cloître, c'est le monde. » Pauline JARICOT.

La charité et le service en ce monde peuvent-ils ouvrir les portes de nos maisons pour un témoignage au quotidien de nos vies ?

Voilà ce que nous voulons témoigner avec ce que nous sommes. Venez et voyez !

Contact : etudiants@stirenee-stjust.com

Site : [Aumônerie des Etudiants de la Paroisse Saint Irénée - Portail des jeunes catholiques du diocèse de Lyon \(jeunescathoslyon.fr\)](#)